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Ao ExcelentÍssimo Senhor losé Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros/RN

EMENTA: Requer à Chefe do Poder Executivo Municipal, que seja realizada a pavimentação e

drenagem da Rua Maria Taveira Bessa, Bairo Chico Cajá, neste município.

A Vereadora abaixo assinada, no uso de atribuições legais e regimentais, submete à

apreciação da Douta Mesa, para que seja discutida e submetida ao esclarecido Plenário, seguinte

INDICAçÃO: Requer à Chefe do Poder Executivo, Sra. Mariana Almeida Nascimento, que seja

realizada a pavimentação e drenagem da Rua Maria Taveira Bessa, Bairro ChÍco Cajá, neste

município.

JUSTIFTCATIVA

A presente indicação surge da solicitação dos moradores e mordoras da Rua Maria

Taveira Bessa, no Bairro Chico Cajá e é fruto de constantes conversas com a população, que,

ultimamente, tem intensificado a procura a este mandato, para apresentar demandas de

pavimentação e drenagem de ruas em vários bairros da cidade.

O fato é que o período chuvoso constitui-se fonte de alegria para o povo sertanejo,

mais especialmente, paía a população que vive em regiôes semiáridas como a nossa. Contudo, é

um período em que são intensificadas as demandas de açôes no campo infraestrutural das cidades,

São muitos os problemas de ordem pública que precisam de atenção e cuidado da gestão pública,

no sentído de garantir à população, dentre outros feitos, melhores condições de trafegabilidade.

Em matéria de pavimentação, sabemos que muito já foi feito, mas que muito, muito

aincia há de ser feito para atender às demandas da população. Entendendo as dificuldades que se

apresentam no curso da gestão pública, solicitamos através da presente matéria, atenção especiai
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a essa rua que necessita de pavimentação e drenagem, compreendendo-se a hierarquização de

prioridades, tendo em vista a alta demanda a ser atendida pela gestão do nosso município.

Pelo exposto e, na expectativa de poder contar com o entendimento e apoio dos

nobres pares, submeto essa indicação à apreciação do esclarecido Plenário.

JOSEFA ALDACÉN CHAGAS DE OLIVEIRA
Vereadora - PT
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